

TÉMOIGNAGE CORRESPONDANCE



Les Autodafeurs ; 1, Mon frère est un gardien

Marine CARTERON
LE ROUERGUE

MARINE CARTERON

Chers nouveaux membres de la Confrérie,

Grâce aux incorruptibles j'ai pu correspondre cette année avec sept classes réparties aux quatre coins de l'hexagone (ce qui est idiot car un hexagone a six côtés, pas sept ni quatre...) et c'était une expérience absolument unique (bin, non, vu qu'il y avait sept classes...).

J'ai découvert des élèves drôles, curieux, attachants (n'importe quoi, ce ne sont pas des poêles...) qui ont su déjouer mes énigmes et m'en ont même parfois proposées de nouvelles que j'ai mis du temps à résoudre - Mention spéciale aux membres de la Confrérie de Toulouse qui m'ont fait fumer les neurones !!! (en vrai ça veut dire qu'elle a passé des heures à chercher les réponses parce que les neurones ça ne fume pas... sauf si on est en train de t'incinérer).

Grace à ces échanges vous avez tous obtenu votre certificat d'apprentis membres de la Confrérie. Maintenant nous sommes pourvus de nouveaux gardiens, traqueurs et propagateurs motivés et je sais que la relève de Gus, Césarine, Néné et les autres est assurée : les Autodafeurs n'ont plus qu'à bien se tenir !

Je vous remercie tous pour ces moments extraordinaires que nous avons passés ensemble et vous embrasse chaleureusement.

Marine Carteron

PS : Comme mon auteure écrit vraiment n'importe quoi je me suis permis de corriger un peu sa lettre... Césarine Mars.